



学校だより

令和4年6月30日
流山市立東深井小学校

笑顔いっぱい・元気いっぱい・感動いっぱい

ホームページ:<https://schit.net/nagareyama/hghukasyou/>

※学校だよりには読みやすいUDフォントを使用しています。

発見・感動ある充実した夏休みに！

校長 福地 利恵

梅雨入りしたかと思ったのは、つい最近のことでしたが、観測以来最も早い梅雨明けが発表され、本格的な暑さが到来し、あっという間に夏本番の季節となりました。学校では、校外学習や水泳学習など、コロナ禍で昨年度は実施できなかった行事を感染症対策を行いながらではありますが、無事に行うことができます。

特に水泳学習につきましては、感染症対策として2クラスごと実施し、保護者の皆様に見守りボランティアをお願いし、児童の安全を見守っていただいています。6月初旬は水温が上がらず、天候不良で、水泳学習を見合わせる事が多く、ご迷惑をおかけしました。今後は、水温・気温に加え、WBGTを計測しながら水泳学習の実施の判断をしてまいります。環境の変化に伴う判断となり、連絡がギリギリになってしまうこともあると思いますがご理解、ご協力をお願いいたします。また、見守りボランティアの皆様には、暑い中ご協力頂くこととなります。各自で熱中症対策の準備をお願いいたします。

先日、職員玄関前の廊下に新しい植物を置きました。置いてからしばらくするとその植物を見ている男子児童がいました。「どうしたの?」と尋ねると、「新しいお花どうしたの?」と応えてくれました。私の家で育てているコンシンネという植物でここから芽が出て増えたので持ってきたことを伝えると、「すごいね!」と笑顔で応えてくれました。廊下のちょっとした変化に気づく子どもの感性に感動した一瞬でした。校門付近や学校内の動植物を栽培飼育委員会の児童が輪番で毎朝お世話をしてくれています。生き物を育てる中で、学ぶことも多くあると思いますが、それだけでなく、育てたお花が多くの人々の心の癒やしや感動につながっていることも伝えていきたいと思ひます。

また別の日に、ヤゴの入った水槽を置くと、「これなあに?」と興味津々に話しかけてくる児童がたくさんいました。一緒に見ていると、ヤゴについて説明してくれる4年生や6年生の児童もいました。このような何気ない日常の学校生活の中で、小さな発見や感動を体験できる機会を大切にしていきたいと思ひます。夏休みはこのような小さな発見・体験、そして感動の場が地域や家庭になります。長い休みになりますが、子ども達が安全に過ごせますよう、保護者の皆様を始め、地域の方々のご協力をお願いいたします。



【7・9月の行事予定】 ※コロナウイルス感染症の状況によって、変更することがあります。

〔7月〕		〔9月〕	
1日(金)	委員会活動 教育相談日	1日(木)	2学期始業式 11:00下校
4日(月)	短縮日課①14:00下校 6年生臨時授業参観・保護者会		下校指導
5日(火)	短縮日課②14:00下校	2日(金)	給食開始 教育相談日
6日(水)	短縮日課③14:00下校		登下校指導
7日(木)	4時間授業 12:45下校 スクールカウンセラー来校	5日(月)	避難訓練
8日(金)	クラブ活動	6日(火)	避難訓練予備日
13日(水)	ふれあい活動	9日(金)	クラブ活動
15日(金)	給食終了	10日(土)	市内科学作品展①
18日(月)	海の日	11日(日)	市内科学作品展②
19日(火)	3時間授業 12:00下校 下校指導	19日(月)	敬老の日
20日(水)	1学期終業式 11:00下校 登下校指導	23日(金)	秋分の日
21日(木)	夏期休業(8月31日まで)	30日(金)	運動会前日準備
22日(金)	個人面談①	一般財団法人モラロジー道德教育財団より、 「親子で学ぶ 偉人物語 10 巻セット」「紙芝居 モンキチ森のポンタの木」の寄付をいただきました。 学校で活用させていただきます。	
25日(月)	個人面談②		
26日(火)	個人面談③		
27日(水)	個人面談④		
28日(木)	個人面談⑤		
			

★もうすぐ夏休み！いろいろなことに挑戦し、充実した夏休みに

7月21日から夏休みに入ります。長い夏休みを有意義なものにするために学校では夏休みのしおりを活用して事前指導を行います。ご家庭でも、お子様と一緒に目を通し、夏休みの過ごし方について話をしてください。また、夏休みは日頃できないことに挑戦する良い機会でもあります。読書感想文やポスターなどの課題だけでなく、自分の得意なことを伸ばすチャンスでもあります。図工室前に個人で申し込みができる作品展等のポスターを掲示しますので、個人面談等で来校した際にご確認頂き、挑戦できる物があれば是非参加してみてください。

★スクール・サポーターの学校派遣事業について

7月4日(月)より、千葉県警察本部よりスクール・サポーターを派遣して頂きます。本事業は、児童の安全確保を第一に考え、学校の生徒指導活動等への支援や助言をして頂きます。本校での活動は、2名のスクール・サポーターが週に3～4日、校内巡回や登下校指導等を通じて教職員の生徒指導を支援します。

★自転車損害賠償保険等への加入はお済みですか？

千葉県では令和4年7月1日から自転車損害賠償保険等への加入が義務となっています。全国では、自転車加害事故となる事故で、高額な損害賠償請求がされる事例が多く発生しています。万が一事故を起こしてしまったときに備えて自転車保険に入りましょう。
 ※自転車損害賠償保険等とは、自転車の交通事故により他人の生命又は身体を害した場合において生じた損害を賠償するための保険又は共済のことを言います。

6月



を振り返って

今年度もPTA本部役員の方々より
笹をいただきました。笹が願い事や飾
りで華やかになりました。
みんなの願いが届きますように・・・



5月29日～31日5年生は林間学園で赤城に行きました。登山、ハイキング、キャンプファイヤー、カレー作り、ナイトウォーク、笠間焼体験等天候にも恵まれ、充実した3日間を過ごすことができました。

6月8日2年生はふなばしアンデルセン公園に行きました。グループごとにアスレチックなどの遊具で遊んだ後、ろうそくづくりを体験しました。アスレチックやボールプールなどお友達仲良く遊んでいました。



1年生は、6月10日東深井地区公園にこうえん探検に出かけました。初めて、集団で長い距離を歩きました。公園では、思いっきり走ったり、自然を感じたり楽しいひとときを過ごすことができました。

6月16日6年生は科学技術館と国会議事堂に校外学習に行きました。科学技術館ではグループごとに見学を行いました。国会議事堂では、前日まで国会が行われていた場所を実際に見ることができました。



流山警察署の方を講師に迎え、各学年ごと3日間に分け、防犯教室を行いました。高学年はネットトラブルについて、1年生は「助けて」と叫びながら20mを走って逃げる体験も行いました。

6月13日午前中は3年生が市内巡りに、午後は4年生がクリーンセンター見学に出かけました。市内の施設を実際に見学することで自分たちが育つ流山を知り、今後の学習に役立ててほしいと思います。

